

## Die ersten zwei Spieltage der E3

Geschrieben von: Adolf Weiß

Montag, den 01. Oktober 2018 um 10:55 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 04. Oktober 2018 um 07:49 Uhr

---

Das erste Spiel am 21.09. gegen die SG Argental (Endstand 5:6) war sehr passabel – auch dafür, dass wir nur wenig Zeit hatten, taktische Abstimmungen zu trainieren. Die ganze Mannschaft zeigte schöne Spielzüge und war gewillt, dies auch im nächsten Spiel gegen die SGM Fischbach umzusetzen.

Das zweite Spiel am 26.09. gegen Fischbach wurde mit 4:0 verloren. Die Mannschaft zeigte eine gute Moral und kämpfte bis zum Schluss. Doch Tore wollten nicht fallen.

Eure Trainer Noa, Daniel und Adolf